

# 国内の活動報告

市民活動フェア 3月15～16日

第2回日比 NGO シンポジウム延期

横浜駅北口のかながわ県民センターにおいて、市民活動フェアが開催されました。このイベントは国際協力 NGO だけではなく、神奈川県内で福祉



や教育、環境保護活動を行う NPO やグループが出展します。今年で4回目の参加ですが、毎回イナラック織を気に入ってくれる新しい方との出会い

があり、今年も売り上げは上々でした。

ボランティアフェスタ in よこはま 4月6日

横浜港の真ん前、県民ホール前広場で開催されました。「共感と行動」がテーマのライオンズクラブ主催のイベントです。残念ながら売り上げは伸びませんでしたが、盲導犬体験をしたり、ランチには障がい者グループが作っている美味しいパンを食べたり、とのんびりした1日でした。ライオンズのメンバーたちが「社会貢献をしたい、しなければ」と考えていることが良くわかり、心強く思いました。

52号で4月下旬開催とお伝えした第2回日比 NGO シンポジウムは、資金の問題等で延期となりました。また、基調講演をお願いしていたアキノ元大統領に大腸がんが見つかり、来日が難しくなりました。大変残念ですが、フィリピンには貧困削減のための日比のパートナーシップ構築に向けて活動している方はまだまだ大勢いらっしゃいます。そのうちのお一人をお招きし、7月17～19日に開催予定です。アキノ元大統領にはHANDSからもお見舞いカードをお送りしました。

CSR推進 NGO ネットワーク発足！

CSR: Corporate Social Responsibility は「企業の社会的責任」と訳され、現在多くの企業で取り入れられている理念です。プライベートな、利益を追求する企業もその一員である社会が抱える問題の解決にむけてアクションを起こそう、という提言と、その際 NGO はどのように協働することができるか、という勉強会を中心にした3ヶ年計画のネットワークです。HANDSからは私が出席し、初年度のコアメンバーとして活動することになりました。(九島)

## PFP、在比日本大使館より助成金受領

ドグマ山系の住民に安全な飲料水を！－ 外務省草の根・人間の安全保障助成金－

3月11日、マニラでPFP事務局長のロニーさんとお会いしました。この日PFPは他の8団体と共に、日本大使館から助成金をいただく調印式に出席するためマニラにやってきました。



勝浦大使(左)とロニーさん。調印の様子。

外務省は現在ミンダナオのムスリム自治区の発展に、非常に関心を持っており、J-BIRD: Japan-Bansamoro Initiatives for Reconstruction and Development という事業のもと、小学校建設やインフラ整備に資金を提供しています。サウスコタバト州はムスリム自治区ではありませんが、その一環として、先住民族のコミュニティに水道を引くための資金、約400万円を受領することができました。ここまでには、事業計画を提出後、メールと電話でのやりとりが何度もあったそうです。HANDSの推薦文もささやかですが、力添えになりました。またHANDSと情報交換を行っている「ミンダナオ子ども図書館」(コタバト州)も同時に受領し、館長の松井友氏と若いスタッフ2名が出席しており、この喜びを分かち合い、有効に活用することを誓い合いました。(九島)